



# あすなろ通信

5月  
2023年  
5月号  
May



若葉のみどりが目にしみる季節となりました。  
五感をはたらかせれば季節を感じることができます。  
ちょっと立ち止まって、深呼吸をしてみませんか？



## ゴールデンウィーク 今月の行事

9日(火) 外国語活動

※10日(水)から午後活動スタート

25日(木) 美術活動

あせらずに、一歩ずつ確実に進みましょう！

※6月9日(金)に、遠足を予定しています。

バスで、広瀬公園とえんかつ山へ行きます。



## 活動の様子



### 外国語活動



講師の岡先生をお招きして、  
年間9回の授業を実施予定です。



## 【室長コラム】

G7 広島サミットが5月21日に閉幕した。今回のサミットで、首脳宣言とは別に、核軍縮に焦点をあてた単独の声明「広島ビジョン」が発表された。「広島ビジョン」では、冒頭で「原爆投下の結果として広島と長崎の人々が経験したかつてない破滅と、極めて甚大で非人道的な苦難を想起させる広島に集い、『核兵器のない世界』の実現に向けた決意を再確認する」としている。また、広島サミット県民会議の副会長を務めた広島市の松井市長は、「平和公園や原爆資料館を訪問した首脳たちには広島のことをしっかり受け止めてもらえたと思う」と述べた。そして、ウクライナのゼレンスキー大統領が急遽サミットに参加したことに触れ「今後も世界の為政者や若い世代への平和の発信に取り組みたい」と述べている。

「決意を再確認する」「思いをしっかり受け止める」「取り組みたい」など、心の準備は整っていることはわかる。でも、大切なのはここから先である。「さあ、どうする？」「いつする？」この問いに対する返答は？今、世界の平和が危機に瀕している。戦争だけではない。平和を脅かされること、生命を脅かされることが多発している。環境問題、人権問題だって私たちの生活を脅かす。だから、この問いは、各国の首脳だけではなく、私たちみんなに突き付けられた問いなのである。

平和についてもっと深く、真剣に考えなければと思った。学ばなければと思った。まずは、自分の身の回りで平和を邪魔しているものを見つけ、「なぜ？」という問題意識を持たなければならない。問題を見つけ、自分にできることを考え、行動しなければならない。意識して平和を守らなければ、自分の身の回りの平和が崩れていく。平和が維持されなければ、子どもたちの未来を守ることもできないし、未来を思い描くことすらできなくなる。現実、明日さえもイメージできない環境の中で生きている子どもたちも多々いる。そんな子どもたちをどう守る？平和をどう守る？自分の未来、子どもたちの未来をどう守る？

あすなろ教室で、子どもたちと共に考えていきたい。これまでも、あすなろ教室で色々な平和学習に取り組んできた。「さあ、これからどうする自分？」「いつする自分？」

## 美術活動

講師の大久保先生をお招きして、  
年間6回の授業を実施予定です。



「あすなろ教室」

TEL 0897-37-7474

FAX 0897-32-6822

e-mail asunaro@city.niihama.lg.jp

